

Un sénateur colombien défend le vote pour la paix pour son pays



Bogota, 6 juin, (RHC).- Le sénateur colombien Iván Cepeda, l'un des artisans des dialogues entre le gouvernement et les FARC-AP, les Forces Armées révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, a déclaré que voter contre la paix est une grave offense aux 8 millions de victimes de la guerre.

Dans son compte Twitter, le Parlementaire a qualifié d'immoral de s'opposer aux efforts cherchant à mettre fin à cette longue guerre. Il faisait ainsi référence à la campagne entreprise par l'ex-président Álvaro Uribe pour rejeter les accords obtenus par les négociateurs à Cuba.

En réponse à ces actions de la droite, Iván Cepeda a lancé un appel à construire une convergence afin d'appuyer les démarches en faveur de la fin du conflit, pour faire face aux manœuvres pour boycotter ce processus.

Cet élu a signalé qu'il est nécessaire de joindre les rangs de ceux qui sont favorables à la paix, un processus dans lequel les secteurs politiques et sociaux de gauche ne peuvent pas hésiter.



Radio Habana Cuba